

PROPUESTAS REPRESENTANTE ESTUDIANTIL ANTE CONSEJO FACULTAD INGENIERÍA Y ARQUITECTURA



A través de este medio presento mis propuestas como candidato a representante estudiantil ante el Consejo Facultad Ingeniería y Arquitectura. Mi nombre es Valentina Cortés Cutiva, soy estudiante de (V) Semestre de Diseño Digital y Multimedia en la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca. Esta es la primera vez que me postulo a este cargo y decidí hacerlo porque es necesario tener un vocero dentro de las decisiones y las opiniones de los estudiantes en nuestra facultad. Por ello comparto mis propuestas:

Propuesta 1

Generar apoyo activo a las solicitudes de los estudiantes, en lo que se refiere a ideas, opiniones e inconformidades, para optimizar la toma de decisiones de la facultad frente a la comunidad estudiantil.

Propuesta 2

Impulsar la participación de los estudiantes en las diferentes actividades propuestas en la facultad como en concursos y semilleros.

Propuesta 3

Dialogar sobre el medio ambiente, convertir nuestro entorno estudiantil en un espacio de educación ambiental, hablar y plantear soluciones a través de las herramientas que nos brinda la Facultad.

Propuesta 4

Generar canales de comunicación entre los distintos programas de pregrado en la facultad, con el fin de unificar la opiniones y generar un objetivo en común como facultad.

Propuesta 5

Velar por el cuidado de los insumos de los salones (equipos, escritorios, iluminación) y el buen funcionamiento de estos.